



しんち未来塾の皆様に道路清掃をしていただきました！

清掃活動中の様子



ペットボトルや空き缶など、1ヶ月の内に捨てられた大量のゴミ・・・

●1月28日に新地町駒ヶ嶺付近の国道6号駐車帯にて、しんち未来塾の皆様による清掃活動を行っていただきました。毎月月末の日曜日に、朝早くから駐車帯付近に落ちているゴミ拾いをさせていただいております。駒ヶ嶺の駐車帯は、残念なことに毎月のように大量のゴミが捨てられております。ドライバーの皆様はぜひ、自分で出したゴミをむやみに捨てないよう心がけましょう！



南岸低気圧による大雪対応を行いました。

●1月22日～23日に南岸低気圧が接近しました。普段雪があまり降らない浜通り平地部ですが、国道6号では原町付近で積雪約20cm、阿武隈東道路(相馬市)で積雪約40cmの大雪に見舞われました。原町維持出張所では、大雪によるスタック・スリップ事故を防止するため、除雪機械をフル稼働させ国道6号・阿武隈東道路の除雪作業を行いました。今回は大きな事故が発生することはありませんでしたが、まだまだ寒い日や降雪が予想されますので、引き続き安全運転と、除雪作業へのご協力をお願いいたします！

新地町付近で凍結抑制剤散布中



散布車+除雪グレーダがフル稼働！

阿武隈東道路の積雪40cm！



